

# JIS.CO.ID

## Fershindo Production Segera Produksi Film Genre Drama Berjudul Lelaki Minang

Fikri Haldi - PADANG.JIS.CO.ID

Sep 6, 2022 - 15:40



*Produser Fershindo Production Rahmadan SE,.*

PADANG - Fershindo Production sebuah rumah produksi dari Jakarta dalam waktu dekat ini akan memproduksi sebuah film ber genre drama yang berjudul Lelaki Minang.

Film tersebut bercerita tentang bagaimana sosok anak muda yang dibesarkan di Jakarta sedangkan masa kecilnya dihabiskan di Padang dimana orang tuanya masih mengajarkan nilai-nilai, adat istiadat orang Minang yang berpedoman dengan "Adat Basandi Sarak, Syarak Basandi Kitabullah", Karena dibesarkan di Jakarta GHIFAR terkontaminasi dengan budaya kota besar seperti Jakarta.

Orang tua Ghifar pindah ke Jakarta karena ayahnya dapat tawaran menjadi Chef di sebuah hotel berbintang. Pada saat nya pensiun, ayahnya kembali mengajak keluarganya kembali ke Padang

Di Jakarta ghifar sudah memiliki wanita idamannya yaitu Mona temen kampusnya dulu. Sekembalinya di padang ghifar bertemu dengan Fatimah teman kecilnya. Ayahnya ternyata menjodohkan ghifar dengan aisyah

Disinilah konflik yang harus di pecahkan oleh ghifar, memilih mona akan membuat preselisihan dengan ayahnya. Kalau dia memilih aisyah dia tidak mau memakai adat istiadat dalam sebuah proses pernikahan yang di sebut Bajapuik karena menurut ghifar dia di beli oleh aisyah. Sebuah pilihan yang sulit bagi seorang Ghifar

Menurut produser film lelaki minang, Rahmadan S.E film ini bertujuan untuk mengingatkan kembali generasi muda nilai-nilai hidup masyarakat Minang yang berpedoman Adat Basandi Sarak, Syarak Basandi Kitabullah.

"Film ini didukung oleh 80 persen pemain actor dan aktrisnya dari Sumatra barat, Untuk itu kita akan mengadakan open casting di Padang terlebih dahulu daerah lain menyusul. Hal ini akan memacu motifasi artis-artis lokal Sumatra barat untuk lebih bergairah di dunia film nasional".

"Pada tahap pra produksi open casting akan diadakan di Kota Padang pada minggu ke 2 bulan September ini. demikian ujar produser. Jadwal casting akan segera di infokan"

Unit Produksi Manager Danny Rachman (DJ) Menambahkan, "karena kita masih mencari tempat yang strategis di kota padang ini. Sedangkan jadwal shooting sendiri akan dilaksanakan akhir bulan November 2022 ini dengan mengambil set lokasi di daerah Sumatera Barat"